

NOM et Prénom : .....  
Adresse : .....  
Code postal : ..... Ville : .....  
Téléphone : ..... E-mail : .....

S'associe à l'action de CHRÉTIENTÉ-SOLIDARITÉ

- S'engage au parrainage d'un enfant : 200 € par enfant parrainé
- Contribue à l'action : 30 € (ou plus)
  - Souhaite recevoir des tracts pour faire connaître notre action
  - Souhaite recevoir gratuitement pendant 3 mois la revue Reconquête qui traite régulièrement de l'actualité des chrétiens persécutés ou en résistance.

Chèque à l'ordre de Chrétienté-Solidarité, 70 boulevard St-Germain, 75005 Paris ou contribution en ligne sur notre site internet [www.chretientesolidarite.fr](http://www.chretientesolidarite.fr)

*Pour 200 € donnés, l'état vous donne droit à une réduction fiscale de 133 € (66%).*

**CHRÉTIENTÉ SOLIDARITÉ**

70 Boulevard Saint-Germain  
75005 Paris  
Téléphone : 01 40 51 74 07



[chretientesolidarite.fr@gmail.com](mailto:chretientesolidarite.fr@gmail.com)



Chrétienté-Solidarité



@ChretienteS

[www.chretientesolidarite.fr](http://www.chretientesolidarite.fr)



**Les chrétiens d'Orient  
ne doivent pas disparaître !**

***Ils ont besoin de nous,  
aidons-les à survivre !***

# CHRETIENTE SOLIDARITE

## Comment fonctionne le système des parrainages ?

Le principe est simple : c'est le don d'un bienfaiteur français pour un enfant orphelin ou sinistré parmi ceux que nous désignent des religieux en qui nous avons toute confiance (dominicains, lazaristes, carmes, ...).

Chaque don pour un parrainage sera suivi de l'envoi au " parrain " des éléments de l'identité de l'enfant aidé (nom, prénom, âge). L'argent transmis aux religieux est donné par eux aux familles, aux tuteurs des enfants ou aux communautés qui les accueillent.

Dès sa création dans les années 1980, Chrétienté-Solidarité ne s'est pas définie comme une association à vocation "humanitaire", si belle que soit cette finalité. Chrétienté-Solidarité entendait plus précisément soutenir prioritairement **les résistances des peuples chrétiens persécutés**, voire menacés d'anéantissement, et ce, quelles que soient les formes qu'elles pouvaient prendre : sociales et syndicales, politiques ou militaires.

Chrétienté-Solidarité a ainsi jadis agi pour **les peuples persécutés par le communisme** : en Indochine, en Pologne, à la frontière du Honduras, en Croatie.

### PARMI LE COMITÉ DE SOUTIEN :

Bernard Antony - Père Naoum Atallah, ancien supérieur des Lazaristes au Proche-Orient - Révérend père Paul Argouach, Sainte Croix de Riaumont - Pierre Bernard, ancien député-maire - Christophe Bilek, Notre-Dame de Kabylie - Laurent Bonnet - Anne Brassié-Guillaume de Thieulloy- Paulin Calvet - Louis Chagnon - Max Champoiseau - Anne Cognac - Jean-Marie Cuny - Yves Daoudal, journaliste - Joseph Fadelle - Olivier Figueras, journaliste - David Fontey, professeur - François Foucart - Abbé Christian Gouyau- Richard Haddad, Godefroy de Bouillon - Daniel Hamiche, Observatoire de la christianophobie - Pierre Henri, communication AGRIF - Michel Janva, Le Salon Beige - Dr Jacques Larmande - Jacques Le Morvan- Abbé Loiseau - Dom Louis-Marie, abbé de Sainte Madeleine du Barroux - Anne-Charlotte Lundi, livres en Famille - Jean Maher, coordination chrétiens d'Égypte - Jean-Pierre Maugendre, Renaissance Catholique - Cécile Montmirail- Pasteur Saïd Oujibou - Dr Luc Mazaudier - Abbé Guy Pagès, Islam et Vérité - Abbé Vincent Ribeton, Fraternité Sacerdotale Saint Pierre - Didier Rochard, oeuvres de soutien aux chrétiens d'Extrême-Orient - Jeanne Smits, vice-présidente de l'AGRIF - Me Jérôme Triomphe - Mgr Dominique Rey

Au Liban, dans l'amitié avec les responsables de **la résistance nationale et chrétienne**, Chrétienté-Solidarité a organisé grâce au père Naoum Atallah, ancien supérieur général des lazaristes, le parrainage de nombreux enfants en détresse. Plus que jamais, Chrétienté-Solidarité, considérant l'immense barbarie islamiste, continue à organiser **les parrainages d'enfants chrétiens** orphelins ou sinistrés : égyptiens, libanais et autres.

En fidélité constante à nos engagements initiaux, les sommes recueillies pour les parrainages sont **intégralement versées aux chrétiens persécutés**.

Ne se satisfaisant plus d'imposer aux chrétiens les duretés de la dhimmitude, les islamistes radicaux, sur le modèle de leurs prédécesseurs salafistes et wahabites, entendent les éliminer de tous leurs pays conquis et à conquérir, de **l'Afrique à l'Extrême-Orient**. Quasiment exterminés en Turquie, les chrétiens sont maintenant menacés de **disparaître de tout l'Orient**.

## Or notre avenir est inscrit dans le leur !

Voilà pourquoi c'est vers les victimes du **totalitarisme islamique** qu'il faut désormais porter principalement nos efforts.

Grâce à vous, amis de **Chrétienté-Solidarité**, aujourd'hui, à nouveau, ce sont des centaines d'enfants des **chrétientés d'Orient et d'Afrique** sinistrées qui reçoivent une aide qui leur est absolument vitale.

**Mais il faut faire beaucoup plus !**